

大谷っ子

R4.4.30
第2号

自ら学び 自他を大切にし
未来をたくましく生きる子供の育成

朝日町立大谷小学校
校長 渋谷 常浩

「自他を大切にする」とは

学校だよりタイトルの下に記されているように、今年度、本校では教育目標を「自ら学び 自他を大切にし、未来をたくましく生きる子供の育成」とし、「かしこく」「えがおで」「たくましく」をキーワードにして教育活動に取り組めます。

さて、下記及び裏面にあるように先日「1年生を迎える会」が開かれました。5・6年生、特に6年生が中心になって準備し、全校生がとても楽しい時間を過ごしました。

その中で1年生が全員で校歌を歌う場面がありました。5人の1年生はマスクをしているにもかかわらず、とてもしっかりした歌声を披露しました。そして在校生には、1年生の歌のリズムに乗って体を動かしながらその歌声を聴いている子がたくさんいたのです。

私はこの様子を見てとても感動しました。リズムに合わせて体を動かすことによって、在校生が「とても上手だよ」と、一生懸命歌っている1年生たちに、メッセージを送っているようでした。

そのときに思い浮かんだのが、教育目標にある「自他を大切にする」という言葉です。歌っている1年生へ、言葉ではなく行動で、1年生の想いを大切にしている在校生の温かさが伝わってきました。大谷小の子供は「自他を大切にする」心がしっかりと育っていると感じました。



その心を育ててきたのは、学校だけではなく、やはり温かい家庭、地域に子供たちが見守られて育ってきたからに他ならないと思います。今後もさらに大谷小の子供たちの良さを伸ばしていくことができるよう取り組んでいきたいと思いを新たに「1年生を迎える会」でした。

4月の子供たちの様子

交通安全教室 18日(月)



安全協会の方から、大谷っ子サポーターズクラブとして協力していただき、安全な歩き方・自転車の乗り方を学びました。今回学んだことを普段の生活で生かすために、ご家庭・地域の皆様の声かけをお願いいたします。

1年生を迎える会 22日(木)



5・6年生、中でも6年生が中心になって準備を進めました。当日は全校生でゲームをしたり歌を歌ったりして1年生と楽しい時間を過ごしました。写真は将来の夢を聞かれて、1年生が答えている場面です。

ミズノ走り方教室 20日(水)



朝日町と提携しているスポーツメーカー・ミズノから、コーチとして3人の方から来ていただき、5・6年生が走り方の基本を学びました。走ることはすべての運動の基礎です。大事な体の動かし方を教えて下さいました。

授業参観 22日(金)



今年度はじめての授業参観を行いました。1年生は初めて勉強の様子を見てもらいました。その後のPTA総会、学級懇談会にも多数ご参加いただきました。お忙しい中、ありがとうございました。

5月の下校時刻

日	曜	下校時刻	日	曜	下校時刻
1	日		17	火	14:10 15:00 16:00
2	月	14:10 15:00	18	水	15:00
3	火	憲法記念日	19	木	14:10 15:00
4	水	みどりの日	20	金	14:10 15:00 16:00
5	木	こどもの日	21	土	
6	金	14:10	22	日	
7	土		23	月	14:10 15:00
8	日		24	火	14:10 15:00 16:00
9	月	14:10 15:00	25	水	15:00
10	火	15:00 16:00	26	木	15:00 16:00
11	水	15:00 15:30	27	金	14:10 15:00 16:00
12	木	14:10 15:00	28	土	
13	金	15:00 16:00	29	日	
14	土		30	月	14:10 15:00
15	日		31	火	14:10 15:00 16:00
16	月	14:10 15:00			